

undefined - mercredi 18 janvier 2023

Crestois - Diois

SAILLANS

# Une démarche participative sur la rénovation du centre-bourg



*La municipalité souhaite engager une réflexion globale sur les espaces publics du centre ancien en y associant les usagers au travers d'une démarche participative.*

Le Syndicat des eaux et de l'assainissement (SMPAS) en concertation avec la municipalité de Saillans a décidé d'engager la réfection des réseaux humides du centre ancien de la commune.

Ces travaux vont consister au renouvellement des réseaux d'eau potable et d'eaux usées actuels, ainsi qu'à la création d'un réseau d'eaux pluviales. La première phase du chantier débutera à l'automne 2023 pour se terminer fin 2024.

En amont de ces travaux importants, la municipalité a souhaité engager une réflexion globale sur les espaces publics du centre bourg : ambiance, circulation et stationnement des véhicules, utilisation de l'espace publics, végétalisation... Cette vision d'ensemble, l'équipe municipale a la volonté de la coconstruire avec les usagers, au travers d'une démarche participative qui aboutira à la rédaction d'un cahier des charges qui cadrera les futures réalisations. Dans cet objectif une équipe de travail a été constituée, composée de huit habitants tirés au sort, neuf conseillers municipaux, un représentant d'association et un représentant non élu du Comité consultatif patrimoine.

D'autre part, la société Catalpa, spécialisée dans les aménagements paysagers participatifs et sensés, a été engagée pour une mission d'assistance à maîtrise d'ouvrage.

## • Des réunions à venir

Elle est notamment chargée d'animer cette démarche participative, qui a débuté en novembre dernier par une 1<sup>re</sup> réunion publique de présentation du projet et se déroule sous la forme de six ateliers jusqu'en avril, à raison d'un par mois. Les prochains auront lieu le 20 février, le 13 mars et le 3 avril. Les paysagistes tiennent une permanence ouverte à tous les habitants le

lendemain de chaque atelier, de 9 à 17 h en mairie. Une 2<sup>e</sup> réunion publique est également prévue le 31 janvier.

En attendant, tous les Saillansons peuvent aider l'équipe de travail en réalisant un état des lieux de ce qui, selon eux, fonctionne (ou pas) aujourd'hui, des ambiances qu'ils apprécient, ainsi que des éléments qu'ils souhaitent conserver (ou pas). Chacun peut venir déposer ses éléments directement à la mairie ou les envoyer par mail à [saillans@ademain.org](mailto:saillans@ademain.org).

<https://mairiedesaillans26.fr/renovation-du-centre-ancien>